



## DECLARATION DE PRESSE

### ***BOSCH : un rendez-vous avec le Président de la République est nécessaire***

Jean-Louis CHAUZY, Président du CESER Occitanie / Pyrénées-Méditerranée, appuie la demande de rendez-vous au Président de la République formulée par les organisations syndicales pour l'avenir de l'usine Bosch et de la filière automobile.

Une lettre d'appui a été adressée à Emmanuel MACRON, Président de la République, pour lui rappeler la qualité de l'échange du 26 septembre 2019 à Rodez avec le Ministre de l'Economie et des Finances Bruno LE MAIRE.

Le Président de la République connaît parfaitement l'usine et les problèmes de la filière diesel qu'il a défendue avec énergie le 4 août 2016 sur le site de l'usine à Onet-le-Château.

Les conclusions de l'entretien avec le Ministre des Finances doivent être reprises tant pour les critères d'octroi de la vignette Crit'air1 que pour la neutralité de l'Etat par rapport à la technologie qui permettra de respecter les critères environnementaux. C'est de la responsabilité des constructeurs automobiles.

Le challenge est aussi d'obtenir du groupe Bosch l'affectation de produits nouveaux pour conforter le site de production industrielle exemplaire en France et en Europe (l'usine a obtenu ces dernières années tous les labels : usine du futur, qualité industrielle, qualité des relations sociales).

La diversification des activités industrielles est aussi une ardente obligation. La filière aéronautique peut offrir des possibilités. Il appartient au groupe Bosch de s'en donner les moyens pour prospecter le secteur et les grands donneurs d'ordres.

A la veille d'un nouveau sommet France-Allemagne, et de la venue à Toulouse le 16 octobre de la Chancelière allemande Angela MERKEL, ce rendez-vous est nécessaire.